
 

12 月 13 日 (第 2 例会) 
シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
出 席 会 員 31 名(内免除会員 9 名) 
会 員 総 数 42 名(同上 14 名) 
ゲスト    0 名 
ビジター  0 名          

             計 31 名 
ホームクラブ出席率 83.78％ 

11 月 29 日(第 5 例会)補正出席率 100.00％（MU6 名） 

ゲスト＆ビジター(敬称略) 

 無し 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   12 月 20 日（第 3 例会）     シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「上期総括と下期計画」                     小原一眞副会長担当 

●次年度理事会 13：40～14：10 シェラトン都ホテル大阪 3 階 ホワイエ 

●食膳 ＜中国 御膳料理＞ 

 

次週のお知らせ   12 月 27 日（第 4 例会） 

休 会 

 

次々週のお知らせ   1 月 3 日（第 1 例会） 

休 会 

 

次々次週のお知らせ   1 月 10 日(金)（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●例会時間変更 18：00～20：00 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席 

●お祝 ・年男 卒寿 傘寿 

・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日 

●年頭挨拶 石濱宏章会長 

●年男の辞 南賀勝之会員 小原一眞会員 金山信利会員 

●理事会 17：00～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 ホワイエ 

●食膳 ＜日本 新春懐石料理＞ 

 

先 週 の 記 録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創  立 1969．5．30 
幹  事 野 村 篤 

会    長 石 濱 宏 章 
会報委員長 元 氏 成 保 

 

NO．2655 2024-12-20 

2024-2025 年度 RI 会長 

ステファニー・A・アーチック 



 

 

 

 

 

12 月は疾病予防と治療月間です。誰にとっても「健康であること」 

は何より大切。でも、基本医療を受けられない人は世界で 4 億人と 

言われています。質の高い医療を受ける権利はすべての人にあると、 

私たちは信じています。 

世界で数百万人が病気によって苦しみ、貧困を強いられています。 

私たちが疾病の予防と治療に力を注ぐのは、このためです。病気の 

蔓延や医療不足に悩む地域社会に、仮設クリニックや献血センター、 

研修施設を作り、医師と患者と政府が協力できるインフラを設計するなど、世界中のロータリー 

会員は、人びとがより良い医療を利用できるよう支援しています。 

マラリア、HIV／エイズ、アルツハイマー、多発性硬化症、糖尿病、ポリオなど、人びとを苦し 

める病気の予防・治療や患者の支援に当たっている会員も大勢います。衛生教育のほか、無料の定 

期健康診断や眼科・歯科検診も行っています。（Myrotary より引用） 

この様にロータリー活動に参加してより一層、知識と強力体制作ろうではないでしょうか。 

 

 

 

①令和７年１月１７日（金）１１：３０～ガバナー補佐懇談会がご 

 ざいます。２０２４―２５年度及び２０２５－２６年度の会長・ 

幹事・SAA/五大奉仕委員長は、出席いただきますよう、お願い申 

し上げます。 

②三宅会員増強委員長と相談し、会員増強を図る為のアンケート第 

二弾をポストさせて頂いておりますので、皆様ご協力下さいます 

よう、お願い致します。 

 

 

 

・雑誌・広報委員会 中尾𠮷計副委員長 

ロータリーの友 12 月号から私の印象に残った記事を紹介しま 

す。12 月は、「疾病予防と治療月間」です。地域医療の現状と、 

その問題点に目を向け、この分野にロータリークラブがどのよう 

に貢献できるかが書かれています。 

SPEECH では、小澤由実血液サバイバーの【病気は第二のス 

                    タート】の講演文で「そんなわけはない」は起きる。よく食べ、 

                    よく歩き、気力と体力を養うことが病を克服する。私達も心掛け 

ていきたいものです。 

「あるある相談室」では、クラブ内の世代間のギャップについてですが、私達も直面している 

問題であると思った次第です。 

 

 

 

 

会長の時間

幹事報告

委員会報告 



12 月は 疾病予防と治療月間 

 

 

12 月誕生日お祝い 

 光信会員 

梅崎会員 

岡部(倫)会員 

金山会員 

細川会員 

・職業奉仕委員会 宮田正人委員長 

本日、2025 年 1 月 17 日（金）の職業見学会（アサヒビール 

吹田工場）にご参加される会員の皆様にポストしておりますが、 

行き帰りのバスの車内にて第 4 回クラブフォーラム（職業奉仕） 

を開催いたします。①時間ロスをなくし、往復約 120 分の時間 

を有効活用すること②近年、クラブフォーラムへの出席率が低 

いため、出席率を向上させることを目的として初めて企画いた 

しました。既に理事会の承認もいただいております。題目は、 

「ご自身にとっての職業奉仕 日常における理念の実践」です。皆様方全員に 2 分程度ご発表 

いただきますので、ご準備の程、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

「ゴルフパートナー店を開業して」 

村上泰啓会員担当 

平成２８年「グリーンアリーナ玉手山」を開業以来ゴルフショ 

                   ップはブリヂストンスポーツセールスジャパン様にお願いしてい 

ましたが、ブリヂストンスポーツさんの意向もあり、ゴルフパー 

トナー（以後 GP）のフランチャイズ店として開業することとなり 

ました。 

ゴルフ人口の減少に伴いゴルフ練習場業界も厳しい時代になっ 

ていますが、GP だけは成長していると聞いていました。開業準備期間にシステムの説明、従 

業員への教育等が行われました。特にお客様には親切で感じの良い「接客」と「クレンリネス」 

（商品、お店の隅々、外回り、身だしなみ全てを綺麗にすること）が大切と教育されています。 

まだ当初予定した成績は上がっていないのですが、玉手山の社員・パートさんがやる気で頑 

張ってくれています。前は受付をしてくれていた女性パートさんが一生けん命商品の勉強をし 

て、お客様に積極的に声掛けをし、結果成績を上げてくれています。 

こういった社員と一緒にこの仕事を成功させたいと思っています。 

 

 

 

                     

 

 

卓  話 

例会風景 



 

 

12 月 13 日（第 2 例会） 

・石濱会長 ホームクラブ連続 250回になりました。次は 300回目指します。 

・石濱会長 64歳になりました。来年もよろしくお願いします。 

・村上会員 ゴルフパートナー店開店の話を致します。よろしくお願いします。 

・南賀会員 来年の話になりますが、12月の結婚記念日にハワイホノルルウォーキングに 

家内と参加することになりました。 

・佐伯会員 田中親睦出席委員長、委員の皆様、素敵な家族会ありがとうございました。 

会長賞当たりました。ステキ！ 

・金山会員 本日 13：00より四川にて両家の顔合わせがあるので早退します。ごめんなさい。 

       ・細川会員 ひょうたんずでビッチャーのできる年齢になりました。１，２イニングでも三宅 

さんをお助けできるよう練習します。 

・その他、お祝い１３件 

 

本日のニコニコ合計：57,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 12月 13日現在）：1,098,900円 

 

 

クラブの各種活動  

 

・前号でお伝えしましたとおり当クラブは既に敗退しましたが、12 月 14 日に当クラブがホスト 

を務める国際ロータリー第 2660 地区野球大会（ガバナー杯）の決勝戦と三位決定戦が行われ、 

決勝戦では大阪城北 RC が 11-3 でくずは RC に快勝して優勝しました。 

本大会の全ての結果は以下のとおりです。当クラブ野球部（ひょうたんず）は勝ち点６で B ブ 

ロックの３位でした。来年に期待しましょう。 

       

(編集担当 山本(哲)・村上） 

ニコニコ箱


